
SI VOUS AVEZ RENCONTRE VOTRE FLAMME JUMELLE, 

VOUS N’ETES PAS CENSE ÊTRE AVEC UN AUTRE ? 
Est-il vrai qu’une fois que vous avez rencontré votre flamme jumelle, vous n’êtes pas censé 
être avec quelqu’un d’autre ? Est-ce que l’univers essaiera de vous réunir avec votre jumeau 
avec plus de leçons à apprendre ? 

La réponse est non, pas du tout! Ce genre de pensées dramatise les flammes jumelles et 
conduit les gens complètement sur la mauvaise voie. 

Les flammes jumelles sont une connexion spirituelle et non pas une relation ordinaire. 

Vous n’avez donc pas besoin de le relier au fait d’être avec quelqu’un ou de ne pas être avec 
quelqu’un. Cela vient de votre conditionnement humain et vous êtes également confus parce 
que vous ressentez un amour et une énergie sexuelle extrêmes pour votre flamme jumelle. 
Cependant, cette connexion et son objectif sont supérieurs à ce à quoi vous la reliez ! 

Beaucoup de gens rencontrent leur jumeau alors qu’ils sont déjà mariés. Et la plupart des 
flammes jumelles sont déjà dans des relations d’âme sœur – si cette connexion consistait à 
être exclusivement avec votre flamme jumelle dans une relation physique, de tels scénarios 
ne se trouvent jamais. 

En fait, rencontrer votre flamme jumelle commencera à apporter votre éveil et vous poussera 
à abandonner vos anciens schémas de pensée traditionnels lorsqu’il s’agit de comprendre 
l’amour et les relations. Vous apprendrez que les âmes sœurs ont un rôle spécifique dans votre 
vie et qu’elles coexistent dans votre vie avec votre flamme jumelle. 

Ce que vous faites dans ce voyage et comment vous choisissez de travailler sur vous-même et 
de progresser dans votre voyage intérieur après avoir rencontré votre flamme jumelle est 
extrêmement important ! 
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